

Ressort: Gesundheit

Medizinerinnen fordern Quote für Chefarztposten

Berlin, 03.03.2013, 10:52 Uhr

GDN - Nach den Journalistinnen ("Pro Quote") fordern jetzt auch Ärztinnen die Quote: Mindestens 40 Prozent der Führungspositionen in der Medizin sollten in fünf Jahren mit Frauen besetzt sein, heißt es in einem von über hundert Medizinerinnen unterschriebenen Brief, der am Montag an sämtliche Dekane und Krankenhausdirektoren Deutschlands, die Berufsverbände sowie den Bundesgesundheitsminister verschickt wird. "Wir brauchen die Quote, weil Chefarzte am liebsten ihr eigenes jüngeres Selbst fördern, den jungen Assistenzarzt, in dem sie sich selbst wiedererkennen – und nicht die Ärztin", sagte Gabriele Kaczmarczyk, Professorin an der Berliner Charité und eine der Initiatorinnen der Aktion, dem Nachrichten-Magazin "Der Spiegel".

Mehr als 60 Prozent der Medizinstudenten sind heute weiblich – unter den Lehrstuhlinhabern und Klinikdirektoren beträgt der Frauenanteil allerdings nicht einmal zehn Prozent.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-9056/medizinerinnen-fordern-quote-fuer-chefarztposten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619